



## México necesita mujeres y hombres valientes para defender su democracia: Alejandro Moreno

México necesita hoy mujeres y hombres valientes, que defendamos las instituciones democráticas, que defendamos la democracia. No podemos quedarnos callados. Tenemos que levantar la voz, porque el país no va bien, afirmó Alejandro Moreno, Presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI).

<https://efekto10.com/mexico-necesita-mujeres-y-hombres-valientes-para-defender-su-democracia-alejandro-moreno/>